
一个理想的枢纽港是啥模样？
首届国际民航组织航空货运发展论坛下周二举行
国内外民航界重量级人物和企业大佬将齐聚郑州
聚焦航空货运 把握中国和世界的新商机

国际民航组国际民航组织织
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国际民航组织航空货运
发展论坛将于9月2日~5日在
郑州国际会展中心举行。这
是首届国际民航组织航空货
运发展论坛，同时也是郑州首
次举办的有关航空货运发展
的国际性论坛。

根据日程安排，论坛由六
部分组成。包括航空货运发
展的机遇与挑战、为国际航空
货物运输建立一套新的规则

体系、物流方式的整合、从产
业的角度加强货物运输的安
保及便利化和多式联运五个
小组讨论部分，还有一个成功
航空货运枢纽特点的嘉宾演
讲环节。

在小组讨论中，来自中国
民用航空局、世界海关组织、
国际民航组织、亚太航空协
会、德国中部机场集团、俄罗
斯空桥货运航空公司等的政

府官员和专家将围绕如何改
进物流链以促进贸易和维持
经济的繁荣和增长、在航空货
物运输中海关扮演怎样的角
色、航空货运要如何适应及实
现现代化以提高效率、如何克
服制约航空货运发展潜力的
种种限制、航空快递商为我们
提供了哪些借鉴等主题，掀起
一场关于航空货运发展的头
脑风暴。

慈善日活动，我市公务员总动员

市市直机关工委副书记李书英
表示，大力弘扬慈善精神，推动慈
善日活动开展，对贫困家庭、困难
大病职工进行捐助活动等，有助于
进一步提高郑州市的形象。希望
通过慈善日活动的开展，做出我市
公务员队伍应有的贡献，希望全市
各行各业一起努力，把我市的慈善
事业做好、做强、做大。

市 政 府 办 公 厅 机 关 党 委
孙育刚介绍说，作为市政府的具
体办事机构，市政府办公厅每年
都积极参与到慈善日的活动中，
去年慈善日期间，市长、秘书长率
先垂范，全体职工积极踊跃参加。

“慈善事业是扶困济危、利
国利民的崇高事业，在改善社会
保障体系和改善民生方面发挥
了不可替代的作用。”孙育刚说，
将通过市政府办公厅的宣传窗
口，通过网络等渠道积极宣传今

年的慈善日活动，营造浓厚的慈
善氛围，希望比去年做得更好。

公务员应成为社会风气的
引领者和带动者

市住房保障和房地产管理
局机关党委副书记郭世昌在接
受晚报记者采访时表示，乐善好
施、扶危济困是我们中国民族的
优良传统。郑州市在这方面有
很好的形象，无论是公交车让
座，还是“一碗面温暖一座城”这
样的典型事例，都体现了我市很
好的慈善形象。

“这次，郑州市荣膺七星级
慈善城市，也是实至名归，我觉得
我们市直机关工作人员在慈善方
面应成为社会风气的引领者和带
动者，每一次国家面临重大灾难
时，还有慈善日活动大家都能踊
跃参加。”郭世昌说，今年的慈善
日活动，也将积极地发动和组织，
为我市慈善工作做出更大贡献。

货邮吞吐量增速达到69.1%，2013年郑州机场
给出了一个让世界瞩目的数字，成长为一个成功
的航空货运枢纽。9月2日，首届国际民航组织
航空货运发展论坛将在郑州国际会展中心拉开
序幕，不仅要讨论郑州机场如何成长为一个成功
的航空货运枢纽、一个理想的枢纽港应该是什么
样的这些国际性的大命题，来自国内外的政府官
员、专家学者还将通过六个主题，聚焦航空货运，
讨论如何把握中国和世界的新商机。
郑州晚报记者 徐智慧

本次论坛还将聚焦郑州
航空港经济综合实验区的发
展，参会人员将围绕成功航空
货运枢纽的特点进行演讲，共
同探讨郑州机场如何成长为
一个成功的航空货运枢纽，现
有的成功的航空货运枢纽可
以为我们提供哪些借鉴，机场
使用者在选定一个枢纽港时
看重哪些要素，一个理想的枢

纽港应该是什么样的？此前，
国际民航组织行政服务局局
长柳芳在接受采访时说，举办
以郑州航空港经济综合实验
区为主题的专场论坛，就是希
望把郑州航空港区在发展过
程中取得的经验进行推广，同
时希望通过各国航空港经济
发展的一些经验分享，促进郑
州航空港区的发展。

值得注意的是，本次论
坛 不 仅 有 来 自 国 际 民 航 组
织、中国民用航空局、国际航
空运输协会等民航界的重量
级人物，还将有来自 UPS、联
邦快递、顺丰速运、马士基集
团、东航、国泰航空、卢森堡
货运航空公司、空客货机等
航运、快递、物流等方面的大
型企业参与。

郑州首次举办航空货运发展国际性论坛

第七个郑州慈善日将至

我市发起公务员
慈善“总动员”
10月16日，郑州市第七个慈善日即将到来。昨日上午，我市召
开“传播‘郑’能量 开启善时代”市直机关慈善日活动动员会，向
与会的全市89家市直机关单位发出倡议，希望全市公务员队伍
能够率先垂范，积极参与到今年的郑州慈善日活动中。
会议上，郑州慈善总会会长姚待献进行了“总动员”，呼吁我市市
直机关单位工作人员进一步提升对慈善事业的认识，形成政府
推动、人人参与、依法公开的良好局面，精心组织实施，务求慈善
日活动取得圆满成功，推动我市慈善事业实现新的全面跃升。
郑州晚报记者 裴蕾
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